

SSR

## La fondation Paralysie cérébrale propose des exercices d'autorééducation

Publié le 18/03/20 - 13h54

En cette période de confinement liée au Covid-19, la plupart des enfants et adultes en situation de handicap sont confinés à la maison et l'accès aux professionnels de la rééducation est extrêmement limité, en dehors du contact téléphonique. La fondation Paralysie cérébrale consacre une [page](#) sur son site Internet aux ressources mises à disposition par des professionnels présentant des exercices qui peuvent être réalisés seuls ou avec l'aide des aidants familiaux ou des assistants de vie. Cette page sera enrichie tout au long de la période de confinement.

**Emmanuelle Deleplace**

Les informations publiées par Hospimedia sont réservées au seul usage de ses abonnés. Pour toute demande de droits de reproduction et de diffusion, contactez Hospimedia ([copyright@hospimedia.fr](mailto:copyright@hospimedia.fr)). Plus d'informations sur le copyright et le droit d'auteur appliqués aux contenus publiés par Hospimedia dans la rubrique [droits de reproduction](#).

**Pas encore abonné à HOSPIMEDIA ?**

Testez gratuitement notre journal en vous rendant sur  
<http://www.hospimedia.fr>

**Votre structure est abonnée ?**

Rapprochez-vous de votre référent ou contactez nous au 03 20 32 99 99 ou  
sur <http://www.hospimedia.fr/contact>